



# 元気・勇気・本気

3年

福井市清水東小学校  
No.12 R8.1.28

## 雪を楽しむ子ども達

大寒波の影響で大雪に見舞われましたが、子ども達は体育の時間にクラスメートと雪遊びを存分に楽しむなどして元気に過ごしています。今月は、なわとび大会や思い出集会などの行事も予定されています。なわとび大会に向けては、「タイマーを貸してください!」と自主的に取り組むことができる児童や、体育の時間には時間跳びの記録が徐々にアップしている児童もいて頼もしく感じます。友達のよいところを見て刺激を受け、「一緒にやろう!」と頑張ろうとする子もいて素敵です。思い出集会に向けては、3年生はオープニングで合奏やダンスで6年生に元気に「ありがとう♥」の気持ちを伝える予定でいます。こちらも力を合わせて取り組んでいきたいです。



国語 「つたわる言葉であらわそう」  
 「たから島のぼうけん」「お気に入りの場所教えます」  
 算数 「小数」「2けたをかけるかけ算の筆算」  
 「□を使った式」  
 社会 「市の様子と人々のくらしのうつりかわり」  
 理科 「じしゃくのせいしつ」

### 2月の生活目標

【寒さに負けず元気に過ごそう】

～しっかり手洗いをしよう～



## お知らせとお願ひ

### ■ CDT 学力テストについて

2月2日(月)に CDT 学力テストを実施します。国語・算数のみです。結果は、3月の通知表とともに返却いたします。結果を基に、学校でも子ども達の苦手なところを補充するなど、授業で取り組んでいきます。

### ■ 道徳で書いた手紙について

道徳で「耳の聞こえないお母さんへ」を学習したあと、子ども達は自分のお母さんへ向けて普段は言えない感謝の気持ちや自分のがんばりを手紙に書きました。持ち帰りますので、読んであげてください。

### ■ <第3回 スマートルール週間>

第3回スマートルール週間は、2月18日(水)～24日(火)です。毎日お子さんの様子を見てカードに印をつけ、声かけをしてあげてください。最終日には、「お家の人のことは」の所にコメントを書いてあげてください。また、お子さんが情報モラルを身につけることはとても大切です。端末を使って情報モラルを学べる「情報モラル学習サイト～文部科学省～」のQRコードを載せましたので、ご家庭では是非お子さんと一緒に、情報モラルについて考えましょう。



情報モラル  
学習サイト

みんなで雪遊び



「プラント3」見学に行きました！！

